
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 19.12.2019
Sitzungsbeginn:  17:42 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Katharina Polzen x
Salima Rüdiger x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x
Nils Hildebrandt x
Jonathan Porath x

Sonstige Anwesende:

Jenny Pollmann
Hannah Alefs
Julia Biehle
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsmäßigkeit

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: keine Ahnung hab nicht reingeguckt

→ Spüldienst: sieht scheiße aus

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 bald ist WE Sitzung am 14.01.2020
 QVM Mitglieder sind jetzt umgemeldet. Käthe und Salima sind raus und

Jannik und Sascha sind jetzt für eingetreten. Svenja bleibt weiterhin
dabei.

→ Arbeitskreise
 neues Treffen von AK Lehre um mal die Lage zubesprechen und zu

gucken was man cooles veranstalten kann
 neue Lernnacht? Klausurstart: 3. Feb 2020

→ sonstiges


Top 2:  Biofahrt:
 alle sagen die Biofahrt war nice
 mehr Alkohol für nächstes Jahr
 keiner ist gestorben
 essen war auch gut und hat gereicht und war lecker
 es sollte darauf hingewiesen werden dass man einen tiefen Teller

mitnehmen soll und nicht einen normalen
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 Anmeldung sollte anders gestaltet werden damit es auch die doofen
schaffen sich anzumelden

 einige wollten mehr Programm andere fanden es gut so wie es war
 die FS muss keine Kinderbespaßung machen

Top 3:  Bioparty:
 war mega
 DJ war ok und am Ende war die Musik so lala
 Welcome Shot war oki
 Vortrinken war ein Reinfall aber war trotzdem gut
 war nice dass es im Stone war und kam gut an
 nächste Party im Sommer

Top 4:  Sprechstunden:
 müssen unbedingt geupdated werden auf der Website, Facebook,

Twitter, Instagram
 Montag: ? (Lara)
 Dienstag: 14:15 – 15:15 Uhr (Meike)
 Donnerstag: 16:00 – 17:30 Uhr (Fabi)
 es gab sehr sehr viele Beschwerden, dass die Sprechstunden öfters

unangemeldet ausgefallen sind. Wir sollten das besser auf SocialMedia
mitteilen.

Top 5:  Sonstiges:
 Wunsch nach einem FSBio Subreddit
 nice dass heute 1 FS Mitglied und 5 junge Motivierte Biostudies hier

sind....Nicht
 Nils kann nicht aufhören zu reden und war auf einer komischen Schule

ohne grafikfähigen Taschenrechner

Ende der Sitzung: 18:21
Protokollführer: Svenja Hermanns
Redeleitung: Nils Hildebrandt


